

Realschule gewährte Blick hinter die Kulissen

Künftigen Schülern und Eltern wurde das Angebot vorgestellt

VON MUNDY HASSAN

NECKARTENZLINGEN. Das Lehrerkollegium der Neckartenzlinger Realschule war bei ihrem Tag der offenen Tür sehr engagiert. Die Eröffnung in der Großen Aula des Schulzentrums erfolgte durch die Bläserklasse der Realschule unter Leitung von Diplom-Musiklehrer Gerd Clauss. Das 2011 durch Schulleiter Achim Sippel und Musikschulleiter Gerd Clauss gegründete Ensemble zeigte den zahlreichen Zuhörern, zu welchen Leistungen die Schüler unter fachgerechter Anleitung fähig sind. Die Bläserklasse ist keine eigene Klasse, sondern die Schüler treffen sich einmal in der Woche vormittags, um in kleinen Gruppen verschiedene Instrumente zu spielen. Dadurch ist es möglich, zu relativ günstigen Konditionen ein Instrument zu erlernen. Mit zwei hervorragend eingeübten Stücken zeigten die jungen Künstler, dass sie bereits viel gelernt haben.

Schulleiter Joachim Sippel erinnerte in seiner Begrüßungsrede daran, dass über 50 Kollegen die Realschüler unterrichten. Er versprach den Eltern ein abwechslungsreiches Unterrichtsprogramm. Anschließend stand Sippel den Eltern für Frage und Antwort zur Verfügung.

Schüler und Lehrer stellten begeistert ihre Schule vor

Sein Stellvertreter Stefan Ayerle begleitete die Schüler zu den einzelnen Fachräumen, wo weitere Lehrer zur Verfügung standen, die alle Fragen zu den einzelnen Fächern beantworteten.

Eine Schülergruppe führte einige Schauübungen vor. Im Foyer des Haupteingangs präsentierte sich die Catering-AG mit österlichem Gebäck an einer festlichen Ostertafel, wie im Bild zu sehen ist.



Die Catering-AG der Neckartenzlinger Realschule zeigte Beispiele festlicher Gastlichkeit.

ha

NZ 1.03.13